

Le sauteur de triple saut cubain Pedro Pablo Pichardo remporte le titre de la quatrième étape de la Ligue de Diamant d'athlétisme



Le sauteur de triple saut cubain Pedro Pablo Pichardo a démontré ce jeudi son excellente forme sportive en remportant le titre de la quatrième étape de la Ligue de Diamant d'athlétisme à Rome avec un bond de 17 mètres 96.

Le nouveau phénomène mondial du triple saut obtient ainsi sa deuxième médaille d'or dans cette compétition, après avoir gagné à Doha , en mai dernier, quand son saut de 18 mètres 06 l'a placé à la troisième place du ranking mondial de tous les temps .

Ce jeudi, le Cubain a débuté avec 17 mètres 58 et à son second saut il a battu le record pour la compétition, que détenait le Britannique Jonathan Edwards plusieurs fois champion du monde: 17 mètres 60 malgré un vent contraire de 0,4.

Les résultats historiques du Cubain, champion du monde junior à Barcelone en 2012 et vice champion du monde à Moscou en 2013 sont seulement en dessous du record du monde d'Edwards 18 mètres 29 et des 18 mètres 09 de l'Étasunien Kenny Harrison.

Le jeune cubain de 21 ans vient de battre, à la Coupe Cuba d'athlétisme, la semaine dernière, pour la troisième fois le record national du triple saut avec un bond de 18 mètres 08 .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/58424-le-sauteur-de-triple-saut-cubain-pedro-pablo-pichardo-remporte-le-titre-de-la-quatrieme-etape-de-la-ligue-de-diamant-dathletisme>



Radio Habana Cuba